

Spiel, Spaß und Sachgeschichten auf dem Moorhoff
♠

Vom 26. - 27.07. fand die alljährliche Ferienspaßaktion auf dem Moorhoff statt. Insgesamt hatten wir 20 Kinder zu Besuch. Nach der Begrüßung fand die Gruppeneinteilung statt, fünf Gruppen mussten nacheinander die Stationen abarbeiten und dabei so viele Punkte wie möglich sammeln.

Welche Gruppe bemalt ③ wohl das schönste Pferd, welche weiß am meisten Fragen bei dem Quiz und wer findet wohl alle Hinweise bei der Kutschfahrt? Es war immer höchste Konzentration und Aufmerksamkeit gefragt. Beim gemütlichen Ausritt und Bemalen der Turnbeutel konnte man sich etwas entspannen, dort gab es keine Punkte.

Als alle Gruppen fertig waren, wurden die Zelte in der Halle aufgebaut, während die Kinder mit Sternchen und Hermann auf dem Sprinplatz spielten oder manche sich eine Abkühlung unter der Beregnung auf dem Dressuplatz gönnten  $\odot$ . Im Anschluss wurde gegrillt, doch plötzlich wurde es unruhig und wir hörten die Kinder aufgeregt rufen "Monchi ist weg!"  $\circlearrowleft$ . Wo kann unser kleines Pony wohl sein? Alle Kinder machten sich mit Mara und Denise auf die Suche und konnten aufgrund von einigen Hinweisen Monchi ihrer Spur folgen. Die Fährte führte zurück auf den Moorhoff, wo Monchi seelenruhig am Teich graste, auf ihrem Rücken eine Tasche. Neugierig schauten die Kinder hinein und freuten sich über ein Wassereis  $\odot$ :) Als es langsam dunkel wurde, haben wir noch Stockbrot gebacken und dann ging es auch schnell in die Zelte zum Schlafen  $\hookleftarrow$ .

Am nächsten Morgen wurde auf dem Springplatz zwischen den Ponys gefrühstückt und ab und an kamen diese mal vorbei, um einen Blick auf das ein oder andere Brötchen zu werfen. Im Anschluss fand die Siegerehrung der Gruppe statt. Für jedes Kind gab es ein Foto mit dem Pony, welches geritten wurde und ein Pferdebuch 譽.

Wir bedanken uns ganz herzlich bei allen Helfern, ohne die es nicht möglich wäre, diese Aktion durchzuführen und freuen uns schon auf das nächste Jahr

